

**Zitat des Hessischen Ministerpräsidenten
für das Benefizspiel der HSG Pohlheim & Friends gegen die Handball Allstars**

Das Benefizspiel der HSG Pohlheim & Friends gegen die Handball Allstars bietet den Zuschauerinnen und Zuschauern sportliche Unterhaltung auf hohem Niveau. So wird einerseits das 20-jährige Jubiläum der HSG gebührend gefeiert, und gleichzeitig übernimmt der Verein durch das Spenden der Erlöse auch eine große gesellschaftliche Verantwortung. Dies ist ein schönes Beispiel dafür, welche wichtige Rolle die Vereine in unserem Land spielen und wie sich Sport, Spaß und soziales Engagement hervorragend miteinander verbinden lassen.

Der Hessische Ministerpräsident